

平成28年3月 9日

平27日中体発413号

各都道府県中学校体育連盟会長の皆様

中学校バスケットボール部指導者の皆様

(公財) 日本中学校体育連盟 会長 伊藤 俊典

同 バスケットボール競技部 部長 永井 一彦

(公財) 日本バスケットボール協会中学生連盟 理事長 小倉 恭志

[公印省略]

マンツーマンディフェンス推進「ゾーンディフェンス禁止」について

日頃より中学生バスケットボールのご指導に対しまして、心より感謝と敬意を申し上げます。

さて、懸案となっていました平成28年度第46回全国中学校バスケットボール福井大会においてはマンツーマンディフェンスを推進し、「ゾーンディフェンスは禁止」といたします。

すでに、(公財)日本バスケットボール協会(以下、JBA)のホームページを通じて、その概要は告知されており、ご承知の方々も多いかと思いますが、さらに周知徹底していただきますようよろしくお願い申し上げます。

なお、ゾーンディフェンス禁止については判定基準や罰則規定をより一層明確にして、開催県である福井県実行委員会とともに、日本中体連バスケットボール競技部とJBA中学生連盟が一致協力して取り組んで参ります。

本件はプレイヤーズファーストの精神に基づいて、目先の勝利にとらわれずに中学生がよりバスケットボールを楽しむ環境を作ることを目的としています。言うまでもなく、これは全国の中学校部活動顧問の先生方および指導者の皆様のご理解・ご協力なくしては成し遂げられない課題ですので、主旨ご理解の上、正しいマンツーマンディフェンスの推進に向けてのご指導を重ねてお願い申し上げます。